

# LEITBILD DER VDÄPC



1

FÜR UNS ALS FACHÄRZTE FÜR PLASTISCHE UND ÄSTHETISCHE CHIRURGIE UND MITGLIEDER DER VDÄPC STEHEN DIE SICHERHEIT UND DAS WOHLERGEHEN DER PATIENTINNEN/DER PATIENTEN STETS AN ERSTER STELLE.

2

WIR BIETEN DEN PATIENTINNEN/DEN PATIENTEN IMMER EINE FACHLICHE BERATUNG AUF HÖCHSTMÖGLICHEM NIVEAU. DIES BEINHÄLTET NEBEN DER UMFASSENDEN AUFKLÄRUNG ZU DEN RISIKEN EINER JEWEILIGEN BEHANDLUNG VOR ALLEM AUCH DIE AUFKLÄRUNG ÜBER DIE REALISIERBAREN MÖGLICHKEITEN.

3

MEDIZINISCH RISKANTE EINGRIFFE UND BEHANDLUNGSWÜNSCHE DER PATIENTINNEN/DER PATIENTEN, DIE WIR ALS VERANTWORTUNGSVOLLE ÄRZTE NICHT VERTRETEN KÖNNEN, LEHNEN WIR AB.

4

UNSERE MEDIZINISCHEN ENTSCHEIDUNGEN SIND UNABHÄNGIG VON FINANZIELLEN INTERESSEN.

5

IN DER ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGIE STEHT DIE MITGLIEDSCHAFT IN DER VDÄPC ALS GÜTESIEGEL FÜR HÖCHSTE QUALITÄT, AKTUELLE STANDARDS UND GRÖSSTE PATIENTENSICHERHEIT.

6

ALS BERUFSVERBAND DER ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGIE VERTRETEN WIR UNSERE WERTE DER PATIENTENSICHERHEIT, DER NACHHALTIGEN QUALITÄTSSICHERUNG UND TRANSPARENZ NACH INNEN UND NACH AUSSEN.

7

WIR SIND OFFEN FÜR INNOVATIONEN UND UNTERSTÜTZEN DIE WISSENSCHAFTLICHE FORSCHUNG. WIR LEISTEN UNSEREN BESTMÖGLICHEN BEITRAG, UM STETS AUF QUALITATIV HÖCHSTEM NIVEAU ZU ARBEITEN SOWIE NEUE STANDARDS ZU SETZEN.